

Mail reçu le 07/10/2022 à 16h59

**Enquête publique environnementale
Réensablement des plages d'Arcachon et du Pyla**

Bonjour,

Il est vain de vouloir protéger le littoral et de réensabler toujours plus les plages.

Le réchauffement climatique, la montée inexorable du niveau de la mer, l'accélération et la puissance des tempêtes vont ronger sans cesse le bord de nos côtes. Vouloir les protéger, que ce soit par le réensablement ou par tout autre moyen de défense, c'est un combat inutile, perdu d'avance et qui sera un gouffre financier.

L'érosion, on ne peut que la ralentir et face aux forces de la nature, il faudra s'adapter et reculer.

Le vrai problème qui se pose, c'est celui de la recomposition des espaces littoraux au fur et à mesure de l'avancée de la mer. Il faut un plan qui permette de transférer progressivement l'habitat, les activités et les infrastructures vers des terres moins exposées. Ce plan devra être accompagné d'une indemnisation suffisante des biens menacés ou sinistrés.

Anticiper l'accélération des risques d'érosion et de submersion évitera l'engagement de dépenses colossales pour protéger inutilement les bords du littoral.

Patrice BOISOT

